

## 日本訪問の報告書

2012年11月17日土曜日に日本に到着しました。ケイコ女史に空港で出迎えを受けホテルへ送っていただきました。

報告書としていくつかの点をここに書き記します：

1. 人間関係に関して、日本人はとても善良で、親切で、協力的な人達です。
2. 指導に関して：
  - \* 光本先生、白瀬先生、井上先生、中西先生、竹内先生らの指導によるクラスのすばらしいプログラムが準備され、この指導により多大な成果を得ました。
  - \* 幾つかのクラブを訪問し、トレーニング方法や生徒の指導方法を見学し、特に若年者の指導方法には感銘を受けました。
  - \* 講道館では大人の指導を見学する機会に恵まれました。
3. 訪問
  - \* 日本の歴史とその時代の楽しみを知り、有益でした。
  - \* 東京を訪れ、日本の選手権に同席したことは、世界選手権を見る上で、又日本の柔道スタイルを知るための良い機会となりました。
- 4 : 私は日本がとても美しい国であることを発見し、すっかり好きになりました。機会がある限りその事を皆に伝えたいです。
- 5 : 私の日本への訪問を手助けしてくださった方々に感謝します。山下先生、恵子さん、浩子さん他、日本で私を助けてくださった方々に感謝申し上げます。最後に皆様に親愛の情を申し上げます。

氏名：モニエル ターリブ アブドッラージク モフシン